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Ata da quadragésima segunda (42ª) assembleia geral da Associação de Usuários de 
Ressonância Magnética Nuclear (AUREMN), realizada em 12 de novembro de 2020. 
 

Aos doze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, com início às dezesseis horas e 1 
cinquenta minutos e término às dezoito horas e dez minutos, via webconferência em função das 2 
restrições impostas pela COVID-19, realizou-se a quadragésima segunda assembleia geral da 3 
Associação de Usuários de Ressonância Magnética Nuclear (AUREMN), conforme convocação 4 
expedida antecipadamente, para tratar dos seguintes assuntos: 1. Aprovação da ata da 41ª 5 
assembleia geral da Associação de Usuários de Ressonância Magnética Nuclear (AUREMN); 2. 6 
Informes da Diretoria; 3. Prestação de constas do exercício 2019; 4. Auremn em números 7 
(equipamentos, sócios etc.); 5. Cursos online 2020 e 2021; 6. 18th NMR Users Meeting; 7. 8 
Palavra aberta a comunidade. Presentes, o Sr. Presidente, Cláudio Francisco Tormena, O vice-9 
presidente, Francisco Paulo dos Santos, o Tesoureiro Valdemar Lacerda Jr., O Secretário, 10 
Luciano Morais Lião e os membros associados presentes, além da secretária da AUREMN 11 
Sandra Mello. O presidente abriu a sessão colocando em discussão a ata da 41ª assembleia 12 
geral da Associação de Usuários de Ressonância Magnética Nuclear (AUREMN). Francisco 13 
questionou se de acordo com o estatuto, atas de assembleias gerais necessariamente precisam 14 
ser aprovadas nas assembleias, ou se seria possível aprovar em nossas reuniões ordinárias, 15 
uma vez que estamos aprovando a ata de uma reunião que ocorreu a mais de um ano. Sonia 16 
informou que essa é uma questão estatutária e que de fato atas de assembleias gerais só podem 17 
ser aprovadas em assembleias gerais. Francisco consultou o estatuto e não observou essa 18 
informação. Decidiu-se consultar o departamento jurídico sobre o assunto. Não havendo 19 
nenhuma objeção, a ata foi aprovada por 89% dos participantes e teve 11% de abstenção. No 20 
segundo ponto de pauta, o tesoureiro Valdemar Lacerda Jr apresentou o balancete do exercício 21 
fiscal 2019. Foram apresentadas todas as certidões negativas dos órgãos de fiscalização, 22 
demonstrando que não existem pendências, portanto a AUREMN está em situação regular. O 23 
balancete financeiro de 2019 apresentou um superavit de R$ 2.764,03. Entretanto, Valdemar 24 
destacou que as contas do evento ainda não tinham sido fechadas, o que impactaria no 25 
balancete. Claudio comentou sobre os valores pagos para a realização do evento virtual, 26 
destacando que não é barato. Sonia comentou sobre o PANIC, evento também virtual, e elogiou 27 
a plataforma adotada pela AUREMN. Relatou que nosso evento está muito mais interativo. As 28 
perguntas no PANIC, por exemplo, eram respondidas apenas no dia seguinte a apresentação. 29 
Laiza também elogiou a plataforma, especialmente em relação a interatividade, quando 30 
comparada a eventos internacionais que ela acompanhou. Renan questionou se um superavit 31 
dessa magnitude foi visto como um resultado bom ou ruim pela diretoria. Valdemar destacou que 32 
baseado no histórico negativo dos três últimos anos, esse é um bom primeiro passo. Ressaltou 33 
que a Auremn não tem fins lucrativos, mas trabalhar no azul é fundamental para honrar as 34 
despesas assumidas. Claudio informou ainda o avanço no número de sócios ativos, de 121 em 35 
2019 para 194 em 2020. Os cursos online contribuíram significativamente com esse incremento. 36 
Ressaltou a importância do número de sócios para termos uma sociedade forte, e assim 37 
conseguirmos maior penetração na comunidade científica, agências de fomento etc. Luciano 38 
apresentou o número (153) e a distribuição regional dos equipamentos de RMN de alto campo 39 
em funcionamento. Apresentou ainda a média de consumo anual de hélio líquido, que foi cerca 40 
de 31.000 litros. Destacou-se que esses números são relevantes, por exemplo, para 41 
demonstrarmos para as empresas fornecedoras de criogênicos o tamanho do mercado a ser 42 
explorado. No terceiro item de pauta, Claudio apresentou a relação dos cursos da escola de RMN 43 
2020, em São Jose do Rio Preto. Apresentou ainda os cursos online ministrados em 2020, e os 44 
propostos para 2021. Sonia sugeriu a realização de webinares como forma de manter a 45 
sociedade ativa. No início dos webinares poderiam ser abertos espaços para empresas da área 46 
fazerem propagandas de suas atividades. Jair sugeriu a realização de curso sobre DNP de 47 
materiais. No quarto item de pauta, Claudio informou que a previsão é que o 18th NMR Users 48 
Meeting seja presencial e realizado na cidade de Fortaleza, visto que devido a pandemia a 49 
Jornada prevista para Fortaleza teve que ser virtual. Entretanto, ressaltou que se as condições 50 
sanitárias não fossem favoráveis o evento seria virtual e que o próximo presencial seria em 51 
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Fortaleza. No último item de pauta, Nilce comentou sobre a possibilidade de realizar, como pré-52 
evento, uma olimpíada de RMN. Claudio comentou que a ideia é interessante, e que a ideia 53 
precisa ser amadurecida. No encerramento da reunião, o presidente convidou todos os presentes 54 
para participarem do boteco virtual da Auremn, uma forma de interação virtual entre os 55 
participantes. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a Sessão. Eu, 56 
Luciano Morais Lião, Secretário da Associação de Usuários de Ressonância Magnética Nuclear 57 
(AUREMN), lavrei a presente ata que, achada conforme, foi aprovada por todos os presentes. 58 


